

# ZONE

## Dandim 0824/Jember Bersama Ketua Persit KCK Bagikan Takjil Kepada Pengendara didepan Makodim

Siswandi - [JEMBER.ZONE.CO.ID](http://JEMBER.ZONE.CO.ID)

Apr 29, 2022 - 11:45



JEMBER - Dalam menyemarakkan bulan suci ramadhan yang tersisa tinggal 3 hari ini, tidak disia-siakan oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan beserta Ny Mayfitrianty Batara, untuk ikut memburu berkah bersama anggota militer maupun Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK), yang melaksanakan bakti sosial bagi-bagi takjil kepada pengendara yang melintas di jalan raya PB Sudirman depan Makordim 0824/Jember. Pada Kamis 28/04/2022.



Cuaca hujan tidak mengurangi semangat anggota Kodim dan Anggota Persit KCK Cabang 38 Kodim 0824/Jember, dalam melakukan aksi sosial tersebut. Sebanyak 400 gelas minuman dibagikan kepada pengendara untuk pengantar buka puasa menjelang saat berkumandang adzan Mahgrib.

Dalam wawancaranya terkait kegiatan tersebut, didampingi oleh Ny Mayfitrianty Batara, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyampaikan, bahwa kita saat ini melakukan aksi sosial bagi-bagi takjil sebagai wujud kepedulian kita kepada sesama yang menunaikan ibadah puasa Ramadhan.

Para pengendara yang melakukan perjalanan sepulang kerja, sebelum sampai rumah kita berikan minuman manis, minimal sebagai minuman pembuka sebelum menyantap makanan saat berbuka, semoga apa yang kita lakukan ini mendapatkan berkah dan pahala dari Tuhan Yang Maha Esa, sehingga memperlancar kita dalam menjalankan tugas kewilayahan. Kata Dandim 0824/Jember.

Sementara itu Sholikin 45 tahun warga Kecamatan Balung, salah satu pengendara sepeda motor, saat kami wawancarai terkait tanggapannya dengan kegiatan ini, menyampaikan terima kasih kepada bapak dan ibu Kodim Jember atas takjil yang dibagikan tersebut.



Takjil ini nilainya tidak seberapa, namun sangat berarti bagi yang sedang menjalani ibadah puasa, apalagi jam segini seperti saya ini masih berada disini, otomatis saat berkumandangnya adzan Mahgrib saatnya orang berbuka, saya masih berada diperjalanan, dengan takjil ini tentunya dapat kita jadikan ganti dalam berbuka. Jelas Sholikin, sambil buru-buru melanjutkan perjalanannya. Sekali lagi terima kasih kepada Kodim Jember atas takjilnya. (Siswandi)